
Prefeitura Municipal de Marataízes
Estad o do Espírito S&trto

Secretaria de Governo

Marataízes/Es, 1't de agosto de2O2O.

PMM/AJP/GABINETE/PREFEITO/OF. NO 47 I2O2O

Exmo. Sr. ERIMAR DA SILVA LESOUEVES
MD Presidente da Câmera Municipal de Marataízes/ES

Assunto: Resposta de lndicação deno20l2O20- Proc. no 01772112020

Exmo. Sr.o Presidente

Em atenÉo ao processo em epígrafe, que encaminha cópia da lndicação

acima mencionada, de autoria do vereador Bruno Machado da Costa, o Secretário

Municipal de Saúde informa gue:

Conforme pode ser observado nas manifestações de fls 04 e verso do

processo no 1772112020, a famacêutica MAIANE KRAUSE CAMPOSITRINI e o médico

EDY FRANCIS STEVAL VENEZEANO (RT Médico da APS) apontaram que existe

inviabilidade técnica de se implantar a distribuição do KIT IMUNIDADE na forma proposta,

elo Edil.

As questões apontadas no âmbito da Assistência Farmacêutica é o fato

dos medicamentos indicados (vitaminas) não estarem padronizados na REMUME. Já no

âmbito médico, foi apontado dentrê outros, o fato de que, as vitaminas são medicamentos

que não podem ter distribuiçao indiscriminada, cabendo ao médico que acompanha o

paciente a prescrição, apenas, caso hajâ a comprovada carência/necessidade.

Sem mais para o momento, subscrevemo-nos.

Atenciosamente.
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Prefeiturâ Municipal de Mârataízes
Eshdo do EspírÍto Sanao

PROCESSO: 1772112020
INDICAÇÃO DE VEREADOR

A SEMGOV,

Em atenção ao pedido de manifestação quanto a viabilidade da indicação feita pelo

ilustre vereador BRUNO MACHADO DA COSTA, passo a inÍormar:

INDICAçÃO n" 20t2O2O - Conforme pode ser observado nas manifestações de fls.

04 e 04 verso do Proc.: 1772112020, a farmacêutica MAIANE KRAUSE

CAMPOSTRINI e o médico EDY FRANCIS STEVAL VENEZEANO (RT Medico da

APS) apontaram que existe inviabilidade técnica de se implantar a distribuição do

KIT IMUNIDADE na Íorma proposta, pelo Edil.

A questÕes apontadas no âmbito da Assistência Farmacêutica é o fato dos

medicamentos indicados (vitaminas) não estarem padronizados na REMUME. Já

no âmbito médico, foi apontado entre outros o Íato de que, as vitaminas são

medicamentos que não podem ter distribuição indiscriminada, cabendo ao médico

que acompanha o paciente a prescrição, apenas, caso haja a comprovada

carência/necessidade.

ft:larata ízes - Ê§, 25, 1 01 1 2020
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Enldo Duarte Silva JÚnlor
Sêsetárb Mmuoar 0e Serrde
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